

Immaculée Conception

« Le plus grand dérèglement de l'esprit, c'est de croire les choses parce qu'on veut qu'elles soient, et non parce qu'on a vu qu'elles sont en effet. » Bossuet



Mgr Aillet a apprécié l'espace aumônerie, sa terrasse, et le toit végétalisé du futur auditorium!

Mgr Aillet recevait Mgr Danka Longa

La visite de Mgr Longa, évêque de Kara au Togo, accompagné du Père Jonas, a commencé le 22 mai par l'Immaculée Conception. Le diocèse de Kara est jumelé avec celui de Bayonne depuis 2017.



Mgr Longa découvre l'Américano!

Ce fut l'occasion de revoir l'Abbé Gomes qui fut longtemps aumônier de notre établissement, jusqu'en 2014, ainsi que Monsieur le vicaire général, François Bisch, ancien élève, que le professeur de latin et prêtre gardait à l'œil! Mgr Aillet a visité les bâtiments de son nouveau collège qu'il inaugurera le 9 décembre prochain. Mgr a validé tous nos choix pour l'instant. Nous aurons l'occasion de lui témoigner notre

reconnaissance pour sa confiance et son aide, indispensables. Nous espérons tisser des liens et avoir des échanges avec des établissements du diocèse de Kara, que ce soit avec le pôle général ou professionnel. Mgr Longa passera dans les cathédrales de Lescar, Bayonne et Oloron, sans oublier Lourdes, puis repartira au Togo le 28 mai.



Dominique Izarn

Sa famille remercie le lycée, le personnel et les enseignants pour tous les témoignages d'amitié et les marques d'attention. Dominique fut exemplaire dans son travail et son dévouement, toujours gratuit et désintéressé.



Christian Outou

Médaille d'or départementale et d'argent régionale au concours du meilleur appentis cuisinier.



Paul Ducay

professeur au lycée général, est admissible pour la deuxième fois consécutive à l'agrégation de philosophie, sans stage ni préparation. Très vifs encouragements!



Passionnément baroque

Madame Lopez n'a pas ménagé ses efforts pour préparer ce concert de musique baroque donné en l'église Saint-Martin, avec la bénédiction de Monsieur le curé Dufau. Et comme le travail paie toujours, ce fut un succès.

Programme ambitieux : Magnificat de Vivaldi et Miserere de Zelenka. Le chœur de l'établissement





était accompagné par Claire Zarembowitch, violoniste talentueuse, et son atelier cordes baroques du Conservatoire de Pau. Carlos Montoya, l'APEL, tout le monde était sur le pont pour recevoir le public, nombreux. L'ensemble instrumental du collège, le Chœur et les solistes, élèves ou professeurs, ont relevé le défi de belle manière! La pédagogie de projet peut avoir sa place à l'Immac quand le projet est de cette qualité, qu'il permet d'ajouter quelque chose à nos élèves, de leur faire découvrir des génies comme Vivaldi et Zelenka, compositeurs de la période baroque qui ont influencé toute l'Europe. Vivaldi, ce prêtre catholique, que Bach a adapté et transcrit plus que tout autre musicien. Zelenka, compositeur tchèque, devient de son coté « l'homologue catholique de Bach » avec ses deux cents messes, concertos et opéras. Ce compositeur singulier a donné du fil à retordre à nos élèves mais c'est ainsi qu'on n'abîme pas les intelligences, qu'on permet aux élèves de faire fructifier leurs talents.

L'ENTRÉE DU RESTAURANT D'APPLICATION FAIT PEAU NEUVE

Les élèves de CAP 2 Cuisine ont placé la barre très haut avec leur chef d'œuvre. Il s'agissait de faire de l'entrée du restaurant d'application un lieu accueillant, relié à l'activité, en lieu et place d'un carré d'herbes folles et d'un sol glissant. Leur professeur de cuisine, Monsieur Bellier, à l'origine du projet, a pu compter sur Monsieur Casassus, professeur de restaurant, pour la réalisation de ce Chef d'Oeuvre hors norme. Élèves et professeurs ont pu compter à leur tour sur l'assistance technique de Carlos et David, toujours prêts à aider. Le bois de l'allée a été traité et ne glisse plus. Un olivier, au milieu de cailloux blancs, fait oublier les pissenlits, et de belles jardinières permettent aux cuisiniers d'avoir toujours sous la main les plantes aromatiques dont ils ont besoin!

